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     会長 水野虎彦 

 

  皆様こんにちは。本日も出席頂

き有難うございます。 

  毎回「本日も出席頂き有難うご

ざいます」と申しておりますが、

これはＰＥＴＳでガバナーより必

ず言って下さいと申し受けたので

申しております。決して心がこ

もってない訳ではなく、心より感謝しながら申してお

ります。 

  先週土曜から日曜にかけての地区大会が無事…とい

うことも無くハプニングもございましたが終了致しま

した。ご参加の皆様、本当にお疲れ様でした。 

  また、地区大会の宿泊・バスの手配や人吉ナイト・

二次会等などお骨折り頂いた延岡Ｐ会長、北副幹事に

厚くお礼申し上げます。次週の例会でこの地区大会の

報告をお二方にお願いしております。どうか宜しくお

願い致します。地区大会の内容や人吉ナイト等につい

ては私からは詳しくは申し上げませんが、地区大会の

最多登録賞を何と我がクラブが受賞致しました事をご

報告申し上げます。このことについて少々トラブルが

有ったのですが、詳しくは次週の報告を楽しみにして

頂きたいと存じます。 

  本大会は９日（土）に開催されましたが、前日８日

（金）に大会１日目の“ガバナー補佐・会長・幹事会

議”が開催され、地区大会４委員会の報告・前年度決

算と監査報告、地区資金状況報告・決議案の審議等が

行われました。そして一通り終わって地区指導者育成

セミナーとして、“若い人々の参加”と題してパネル

ディスカッション。モデレーターは岡村Ｐガバナーと

３人のパネラーの１人は我がクラブ中川貴夫Ｐ会長の

ご次男、2720ジャパンＯＫ．Ｅクラブの中川宝星君で

ありました。 

  宝星君のガッチガチに緊張した姿を見て、良い経験

をされていると思いました。 

  また、奈良の吉岡毅君というローターアクトクラブ

会員の発表もございました。彼はローターアクト会員

でありながら、将来ＲＩ会長になりたいという野望を

持っているそうです。この吉岡君はＲＩ会長になると

決意し、今後は大きな障壁を乗り越えなければならな

いでしょう。吉岡君の更なる活躍と健闘を祈り、頑

張って夢を実現されんことを心より願っております。 

昼の部は以上でしたが、夜は“会長幹事歓迎懇親会”

が別会場で開催されました。大きい会場が無い為、３

会場に別けての開催となりました。 

  中津ＲＣの木村会長が「今夜は中津で皆さんのお財

布の中の福沢諭吉先生を沢山里帰りさせて下さい」と

歓迎の挨拶をされ、笑いを取られておりました。 

アトラクションでは、ガバナーご自身がギターの弾き

語りで、吉田拓郎や南こうせつの曲をご披露なさっ

て、大変盛会で終わりました。２次会は私のＲＡＣ時

代の友人、田原君がリザーブしてくれました。中川ガ

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



バナー補佐と青木幹事を誘って行きました。最初は

１０人以内の２次会予定でしたが、２０人を超える

参加者で岡村Ｐガバナーや永田Ｐガバナーも参加さ

れての大変な盛り上がりでございました。 

  宿泊もこの田原君が予約してくれたのですが、値

段も朝食付きで3,200円と破格で「大丈夫かな…？何

か化けて出るんじゃないかな？」と思っておりまし

た。それで3,200円は3,200円なりのホテルで、朝食

は簡素なものでしたし、青木幹事はベッドがあわな

くて朝から「腰が痛い」と言っておりました。会場

には近くて助かりましたけれども、予約してくれた

田原君には悪いですが、もうちょっと良いホテルに

宿泊したかったと思いました。青木幹事の腰の具合

がいまだに心配でございます。 

  そういうことで大会１日目のご報告でございまし

た。登録頂いた２８名の皆様へ心よりお礼申し上げ

ます。本当にお疲れ様でした。 

  さて、先々週の例会において次々年度会長の指名

のお願いをしておりましたが、先週８日（金）まで

に申し出はございませんでした。 

  クラブ細則第1条第1節に従い、パスト会長会によ

る指名委員会を設置致します。この件については

先々週の例会でご承認頂いたところですので、パス

ト会長の皆様にはＦＡＸにてご案内を致しました事

をご報告申し上げます。パスト会長の皆様、万障お

繰り合わせ頂きご出席頂きますようお願い申し上げ

ます。 

  本日の例会はクラブフォーラムを実施致します。

葉山戦略計画委員長、宜しくお願い致します。 

クラブフォーラムの前に、本日は女子ハンドボール

国際大会事務局様が、広報をしたいということで

す。今会場外で待機されていらっしゃいます。後程

ハンドボールの宣伝を頂きます。 

  今月３０日に開催される、この女子ハンドボール

の開会式の国歌斉唱は、人吉市が生んだ…というか

石蔵美佐子さんが生んだ宝塚の大スター、“轟悠”

こと石蔵智子さんが独唱することが決定しておりま

す。お兄様の石蔵会員、ニコニコお待ちしておりま

す。 

 

 

    幹事 青木一幸 

 

①理事会承認事項（11/6持ち回り） 

  人吉新聞「天皇陛下即位の儀」広告掲載 

②連絡事項 

・瀧ガバナーより地区大会参加御礼状 

・2019年手続要覧日本語版注文について 

 冊子は個人負担にて受付（1冊10㌦）します。 

 MYROTARYからダウンロード可能です。  

・八代北RC創立50周年記念式典祝賀会案内 

  日  時：令和2年2月1日(土)14時30分開会 

  場  所：八代ホワイトパレス 

  登録料：会員10000円 家族8000円 

          締切12/15 

  

 

 

 

  武末憲一会員より 

「入会４６周年を記念し

て」 米山記念奨学会、

人吉ＲＣ奨学基金委員会

へご寄付がありました。

  

 

    

 

     委員長 増田隆二 

 

 

 

【青少年奉仕委員会】    委員長 加登住 亮 

 本年の青少年育成事業として“心の豊かさ”プロ

ジェクト 弦楽合奏 環境教室を開催いたします。

会員の皆様も参加自由となっております。６名のプ

ロによる素晴らしい生演奏で、子どもたちともに心

休まる時間を過ごしていただけます。お時間のある

方はどうぞお越しください。参加希望の会員は３日

前までに事務局にご連絡ください。 

 開催日時；令和元年12月13日(金)10：45～11：30 

 開催場所；人吉市立西瀬小学校 

 対  象；250名 生徒215名 学校職員20名 RC会員 

 協  力；人吉市立西瀬小学校 

 駐 車 場；西瀬コミセン駐車場 
【プログラム】  

①サウンドオブミュージックより ロジャース 

②小さな世界          シャーマン 

③「四季」より「春」第1楽章  ヴィヴァルディ 

④くるみ割り人形より 

「トレパック」「花のワルツ」  チャイコフスキー 

⑤ハンガリー舞曲第5番     ブラームス 

⑥パプリカ          米津玄師 

※当日は10時35分までに会場にお越しください。 

 

【ご案内】 

          熊本国際スポーツ大会推進事務局 

 

 2019女子ハンドボール 

 世界選手権大会ご案内 

 2019年11月30日～12月15日 

 （観戦ガイドブック配布） 

 

 

会   員   数   55名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 15名  1 1 / 1 出 席 率 74.07％ 

出 席 者 数 38名 補 填 数 6名 

1名 修 正 出 席 率 85.19％ 

＊届け出欠席 山田・西・延岡・岩下・村山・中村・寶代・中島 

        有村・中川・堀川・大賀・外山・友永・尾上 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美  

＊メークアップ  

  10/26人吉RCチャレンジカップ；山田・寶代・延岡・西 

 11/8～9地区大会；青木・中島 



【社会奉仕委員会】        

   第５回人吉ロータリークラブ 

   チャレンジカップ陸上競技大会 報告 

 

               委員長 井手富浩                

 皆様こんにちは。去る10月26日（土）に開催され

ました第５回チャレンジカップ陸上競技大会の報告

をさせて頂きます。 

 当日は天候にも恵まれ、これまで最多の53名の選

手登録がありました。また、年齢も６歳から７６歳

までで幅広く、フィールドでは立ち幅跳び、ソフト

ボール投げ、トラックでは、50ｍ走、100ｍ走、そし

て1500ｍ走等、全5種目の競技の中で出場選手の皆様

は、元気に「跳んで」「投げて」そして「走って」

精一杯の記録を出して頂きました。 

 また大会を運営、サポートして頂きました、ス

タッフ、ボランティアにおきましても、頭初選手の

人数に対しまして、少なく、心配しておりました

が、各ロータリークラブを含みます、各会社、団体

の皆様のおかげ様をもちまして、総勢105名を越える

御協力を頂き、無事に終了する事が出来ました。あ

りがとうございました。 

 さて、大会当日は、９時半より開会式、競技、表

彰式、閉会式と進めてまいりますが、特に表彰式に

力を入れております、全ての選手の皆様に金、銀、

銅、参加賞のメダル（今回は合計97個）を準備し、

記録証と共にお渡しするもので、大変、手間と時間

がかかるものではありますが、選手の皆様が、また

出たい、次は何々をやりたいと参加意欲をかきたて

るものとなっております。当大会も５回目を迎え、

その運営は、だんだんスムーズになってまいってお

りますが、毎回さらに改善を加えていかなければな

らないと思いますし、当クラブにとりましてもロー

タリー財団の地区補助金を活用したこの事業は、社

会奉仕、青少年奉仕、公共イメージの視点からも、

我クラブの新たな伝統につながっていくものだと

思っております。今後共の皆様方のさらなる御協力

を御願い申し上げます。 

 最後になりましたが、選手を輩出してくださいま

した、ストレングス、多良木学園、球磨支援学校、

希望ヶ丘学園、つつじヶ丘学園、第二つつじヶ丘学

園、また郡市小中学校の関係者の皆様方、またボラ

ンティアに協力して頂きました、九州電力関連グ

ループ、熊本銀行、肥後銀行、人吉地区法人会、人

吉高校、人吉及び球磨陸上競技協会、ストレング

ス、人吉電気工事(株)、増田クリニック小児科の皆

様方、そして熊本第６グループの各ロータリークラ

ブの皆様方、さらには、なによりも我クラブの皆様

方に感謝申し上げ、報告とさせて頂きます。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【人吉ＲＣ戦略計画委員会】 

               委員長 葉山稔洋 

 今日は、過密プログラムの中を

調整に調整を重ね、水野会長から

時間を頂きましたので、人吉RC戦

略委員会の担当でクラブフォーラ

ムを開催させて頂きます。 

 15日は５分とか23日だと15分と

か いやいや23日に有馬パスト会

長からハンドの話２転３転しましたので、準備不足

でご迷惑をお掛けしますが、宜しくお願いします。 

 担当委員長の葉山です。宜しくお願いします。 

そして副委員長の北会員です。委員には延岡会員・

有馬会員・中川会員・渡辺会員・安達会員・鳥井会

員・石蔵会員・本田会員・新堀会員の計11名になり

ます。 

 

本年度の計画に 

１.クラブの活性化 

 （例会の充実と◎委員会の活性化） 

２.クラブフォーラムの実施 

３.地区大会参加登録100％を目指す 

といたしました。 

 

３の地区大会は、先週大分県の中津で開催され、

23/55で約42％でした。+奥方様４名に参加頂きまし

た。私の腸も２転３転し、川向に４泊５日居を移し

ておりましたので欠席しまして大変申し訳ございま

せんでした。 

２は、今実施しております。 

さて問題の１番、クラブの活性化（例会の充実と◎

委員会の活性化）で御座います。 

これは、今年の事でなく、これから先の次年度以降

の話で御座います。クラブの活性化（例会の充実と

◎委員会の活性化）をするにはどうすれば良いのか 

各テーブルで意見を出し合い別紙に記入をお願いし

ます。 

 また、各テーブルのリーダーが配布します用紙に

無記名で結構ですので記入をお願いします。 

 

最後に、皆さん目を閉じて下さい。 

いずれか 人吉RCの会長をしてみたいと思う方、 

挙手をお願いします。 

次に、人吉RCの委員長をしてみたいと思う方、挙手

をお願いします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・愛甲会員 11月24日の愛甲医院140周年記念と厚 

 生労働大臣賞受賞記念式典に多数の出席御返事を 

 いただきありがとうございます。連休中で誠に申 

 し訳無いのですが、宜しくお願い致します。正式 

 のドネーションは後日させて頂きます。  

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・石蔵会員 「水野会長のご指導により寄付致しま 

 す‼」妹の轟悠（宝塚歌劇団）が11月30日の世界 

 女子ハンドボール大会開会式において国歌を独唱 

 します。テレビでも生中継されますのでお時間が 

 あればどうぞご覧下さいませ。     

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・石蔵会員 Ｒ財団カードと同文      

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・和田会員 地区大会は行けずにすみません、 

 ゴメンナサイ‼ ちょうど東京で球磨工陵和会関 

 東支部総会が有りまして、そちらへ出席しまし 

 た。8日に球磨工野球部の甲子園推薦の発表が有 

 りましたので報告してきました。出場の暁には皆 

 様にも宜しくお願いします。      

・石蔵会員 Ｒ財団カードと同文      

 

 

 

 

           点 鐘   水野虎彦 会長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

          

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 


